

# Hilfe durch zehn regionale Künstler

Benefizabend zu Gunsten der Flutopfer



**Sängerin Julia Fehenberger** wird mit dem Münchner Gitarristen Alex Czinke auftreten. – Foto: Veranstalter

**Burghausen.** Anfang Juni haben schwere Regenfälle zu katastrophalen Überschwemmungen im Landkreis Rottal-Inn geführt – bei einem Schaden im zweistelligen Millionenbereich und vielen dramatischen Schicksalsschlägen ist jede Hilfe wichtig, auch Monate später noch. Deswegen hat die Stadt Burghausen zusammen mit dem Hilfswerk des Lionsclub Altötting-Burghausen einen Benefiz-Gala-Abend ins Leben gerufen. Zehn regionale Gruppierungen engagieren sich am Donnerstag, 27. Oktober, ab 19.30 Uhr für die Flutopfer in Niederbayern.

Lokale Künstler, Musiker und Sportler haben ihre Unterstützung zugesagt. Sie alle spielen ohne Gage. Die Benefiz-Gala zugunsten der Flutopfer in Nie-

derbayern findet als erste Veranstaltung im modernisierten Stadtsaal in Burghausen statt. Bürgermeister Hans Steindl appelliert an die Bevölkerung: „Das muss ein außergewöhnlicher Abend vor vollem Haus werden. Jeder einzelne Besucher zählt.“ Unter anderem treten auf: Sängerin Julia Fehenberger mit dem Münchner Gitarristen Alex Czinke, die Burghauser A-cappella-Gruppe „Die Konradis“, die Radsportler des SV Wacker, Wolfgang Pietsch mit der Burghauser Big-Band und viele mehr. – red

Karten gibt es in der Burghauser Touristik ☎ 08677/887 140 und im Burghauser Bürgerhaus ☎ 08677/97400. Der Eintrittspreis wird zu 100 Prozent gespendet.